



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18658

25/10/2017

52406

**AUTOR/A:** FLÓREZ RODRÍGUEZ, María Aurora (GS)

#### RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se señala que el Ministerio de Fomento está trabajando con la Comunidad Autónoma de Castilla y León sobre la implantación de bonificaciones de peaje para vehículos pesados tipo 2 en tramos de autopistas a carreteras convencionales, con el fin de mejorar la circulación en estas últimas.

Ya se ha alcanzado un acuerdo para implantar tal bonificación en la AP-71.

Madrid, 05 de enero de 2018